

Die Veilchen zeigen ein Herz für kranke Kinder

Das I.N. Rothen Haarstudio und der FK Austria Wien sammelten Spenden für herzkranke Kinder.

Austria Corner

(mas). Der März stand bei I.N. Rothen ganz im Zeichen von Shoppen, Spenden und Schenken. Ob Friseurkunden oder die Gäste im Café – alle wollten den Herzkindern Österreich helfen. So wurde die Herzkinder-Spendenbox täglich voller. Vom 27. bis 30. März fand die Abschlussveranstaltung mit zahlreichen Stars der Wiener Austria statt. Ex-Austria-Kapitän Manuel Ortlehner präsentierte die Bildungsinitiative des FK Austria Wien „Violafit“ – ein in Europa einmaliges Ausbildungsprogramm.

Austria Legenden

Die Austria-Legenden Andi Ogris, Roman Mählich und Robert Sara baten zum Autogramm. Sehr viele ältere Semester erfreuten sich über die Begegnung mit ihren Idolen. Hier wurde auch die ein oder andere „Legendenwucht!“ g'schoben. Der Höhepunkt am Donners-



Trainer Thorsten Fink gab dem Nachwuchs wertvolle Tipps.



Raphael Holzhauser bekam einen neuen Haarschnitt.



Das Rothen Team und die Sponsoren übergaben die Spende von 6.500 Euro an Herzkinder Österreich.

Fotos (3): Christian Mikes

tag war die Autogrammstunde mit Trainer Thorsten Fink, Kapitän Alexander Grünwald und Raphael Holzhauser. Jung und Alt belagerten das violette Trio und wurden mit Autogrammen und Erinnerungsfotos be-

lohnt. Der Trainer von FK Austria, Thorsten Fink, sowie die beiden I.N. Rothen-Chefs, Doris und Werner Rothen, übergaben dem Team der Herzkinder Österreich einen Scheck in Höhe von 6.500 Euro.

Derby-Tickets jetzt vorab sichern



Für das Wiener Derby am Sonntag, 23. April, um 16.30 Uhr im Allianz-Stadion sind Tickets für den Auswärtssektor – wie schon beim letzten Spiel in Hütteldorf – nur im Voraus zu kaufen. Bis Donnerstag, 20. April, um 17 Uhr kann man die Karten im Office-Ost der Generali-Arena abholen. Preise: 23 Euro Vollpreis, 19 Euro ermäßigt. Öffnungszeiten des Office-Ost der Generali-Arena: Montag bis Donnerstag von 9 bis 17 Uhr und Freitag von 9 bis 15 Uhr.